

STOP ECOCIDIO EN 3 MINUTOS Y MEDIO

¿QUÉ ES EL ECOCIDIO?

Significa daño masivo y destrucción de ecosistemas:

Derrames de petróleo. Deforestación. Contaminación química. Empobrecimiento de los suelos. Sobrepesca. Contaminación del aire. Contaminación por plásticos... Se trata de daños a la naturaleza generalizados, severos o sistemáticos.

El ECOCIDIO, cometido por muchas de las mayores corporaciones del mundo durante décadas, nos ha llevado directamente a la crisis climática y a la extinción masiva.

Conocemos el peligro: si seguimos así, la Tierra será incapaz de sostener vida humana en un futuro cercano.

Conocemos el precio: para la naturaleza y para la humanidad, especialmente para aquellos que ya son los más impactados y explotados y, por supuesto, para las generaciones futuras.

Tenemos las soluciones: energía renovable, agricultura regenerativa, economía circular... y tenemos el ingenio y la capacidad para implementarlas.

Con todo este conocimiento, ¿POR QUÉ continúa el ECOCIDIO? Muy sencillo, porque está permitido.

Los directores ejecutivos tienen la obligación de maximizar las ganancias por cualquier medio legal. Y en estos momentos, el ECOCIDIO no es un delito. Es así de simple.

ES HORA DE CAMBIAR LAS REGLAS

En Stop Ecocidio, trabajamos con abogados penales internacionales, investigadores y pequeñas naciones para enmendar el documento legal más poderoso del mundo - el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional - con el fin de incluir el crimen de ECOCIDIO y situarlo junto al genocidio, los crímenes de guerra y los crímenes contra la humanidad.

Dos estados insulares vulnerables al clima, Vanuatu y las Maldivas, ya han pedido oficialmente que se considere seriamente dicha enmienda. El presidente de Francia, Emmanuel Macron, también ha expresado su apoyo para la creación del crimen de ecocidio a nivel internacional.

El apoyo público es crucial para generar impulso para este cambio tan simple y poderoso en la ley. Necesitamos hacer un llamamiento a los gobiernos para que **"Apoyen el convertir el ECOCIDIO en un crimen internacional"**.



*Cambiamos la Ley.
Protejamos a la Tierra*

ACTÚA AHORA. INSCRÍBETE EN
www.protectoresdelatierra.org

Y TÚ PUEDES AYUDAR...

Cuanto mayor sea la conciencia, más personas usarán la palabra ECOCIDIO y mayor será el movimiento de Protectores de la Tierra... Además, los estados pequeños se sentirán más seguros para sacar adelante esta ley y más gobiernos alrededor del mundo verán que ha llegado la hora de convertir el ECOCIDIO en un crimen.



INFORMACIÓN ADICIONAL

Apoyamos a los activistas que actúan pacíficamente para proteger a la Tierra.

Puedes añadir esta sección, si lo consideras conveniente, según el público al que te dirijas.

Esto también ayudará a apoyar a los activistas que actúan pacíficamente para proteger a la Tierra. Nosotros los llamamos Protectores de Conciencia (pues su conciencia les impulsa a actuar). Si son arrestados durante una acción directa o protesta pacíficas y luego se encuentran ante un tribunal de justicia, pueden usar su documento de Protector/a de la Tierra (que las personas reciben cuando se unen a la campaña) como prueba de que están actuando para impedir un daño, no para causarlo. Es la prueba de su compromiso de proteger a los habitantes de la Tierra, ya sean humanos o no, y de prevenir un ECOCIDIO, que ellos consideran un crimen. Aunque esto no pueda garantizar un resultado particular en el juicio, sí que les permite llevar a su activismo a la sala del tribunal y hace que los jueces sean cada vez más conscientes del compromiso público de proteger a la Tierra. Si el juez o el jurado tienen conciencia, pueden incluso reducir la condena (en caso de que la haya) y además se sabrá que han hecho esto. Incluso aunque no pienses estar nunca en esta situación personalmente, inscribirte en la campaña apoyará a aquellos Protectores de Conciencia que se enfrenten a ella.

ASÍ PUES, ¡CUÉNTASELO A TODO EL MUNDO!

Coméntalo en tus redes y grupos ambientales, conviértelo en tu misión, inscribete a tus amigos, a tu familia, a tus compañeros ... Puedes encontrarlos en Facebook, Twitter e Instagram, simplemente buscando en @StopEcocidio y @StopEcocidioEsp y obtener más información en www.protectoresdelatierra.org

**Únete al creciente movimiento de protectores de la tierra
Y ayuda a financiar este trabajo vital.
¡GRACIAS!**



*Cambiamos la Ley.
Protejamos a la Tierra*

**ACTÚA AHORA. INSCRÍBETE EN
www.protectoresdelatierra.org**